

## RUTA DE A DOS

Beatrice Ciabatti

Simple, pero especial. Salir todos los fines de semana a darle la vuelta al Golf se ha convertido en una de las actividades favoritas de Beatrice Ciabatti y su hija Elisa Ciappi, de 14 años. "Empecé a correr en el 2008, porque era el único deporte que se acomodaba a mi horario de trabajo y me permitía salir en los momentos libres", comenta Beatrice.

En el 2010, Elisa se estaba preparando para la carrera anual de Cross Country de su colegio y decidió empezar a entrenar con su mamá. "Un día, me pidió

salir a correr juntas y, de allí en adelante, ¡los fines de semana ya la encontraba lista para salir!".

La primera vez que fueron a correr, Beatrice dejó atrás a su hija. "Mami, si tu corres una vuelta al Golf, yo puedo correr dos", le dijo Elisa, pero desde que aprendió a medir su respiración, ninguna deja atrás a la otra.

Ahora Elisa quiere que ambas participen en la próxima carrera de Nike. Todavía queda un largo trecho para convencer a mamá.



Beatrice y su hija Elisa salen todos los fines de semana a correr alrededor del Golf.